



Je m'appelle Grace, j'ai 25 ans, je suis originaire de Garoua mais je réside actuellement à Yaoundé. Je suis tombée amoureuse de mon riche voisin, mais j'ai d'abord hésité en raison de mes déceptions passées avec des garçons. Il a essayé de me séduire avec des choses matérielles et je lui ai dit que j'avais besoin de prier pour confirmer qu'il était mon homme idéal avant d'envisager de rendre visite à ses parents.

Après avoir consulté un pasteur qui m'a dit de ne pas perdre mon temps avec un homme qui ne voulait pas vraiment m'épouser, je me suis tournée vers un ami qui m'a présentée à un spiritualiste nommé Chief Dr. Le numéro de téléphone et de WhatsApp est +237- 654- 522- 583 Le spirite a consulté les ancêtres et m'a conseillé d'aller de l'avant avec la relation et d'épouser mon petit ami. Il m'a donné du matériel de purification spirituelle à utiliser et m'a dit que mon petit ami était plus sérieux que je ne le pensais.

Lorsque nous sommes allés rencontrer ses parents, j'ai été surprise de découvrir qu'il était extrêmement riche et qu'il me l'avait caché. Il avait un manoir et trois voitures garées dans son enceinte. Trois mois plus tard, nous nous sommes mariés lors d'une grande cérémonie à

laquelle assistaient des dignitaires de tout l'État.

Je partage mon histoire sur les médias sociaux parce que de nombreuses filles ont tendance à généraliser tous les hommes après avoir été déçues par le passé. Je veux les encourager à avoir la foi et à prendre le temps de prier pour trouver le partenaire de leurs rêves. Si vous souhaitez consulter un spiritualiste pour trouver le partenaire de votre vie, vous pouvez contacter Chief Dr.